

Gabinete de Comunicación nota de prensa



El Gobierno de Canarias le otorgó este galardón en la gala celebrada este viernes en Santa Cruz de Tenerife

El Cabildo de Lanzarote felicita a Manuel García Fuentes, premio al Deporte Canario 2025

La vicepresidenta insular, María Jesús Tovar, y el consejero de Actividad Física y Deportes, Juan Monzón, acompañaron al lanzaroteño en el Tenerife Espacio de las Artes de la capital tinerfeña

Lanzarote, 4 de octubre de 2025. Manuel García Fuentes, conocido cariñosamente como el "Gomero", recibió en la noche de este viernes un galardón en la gala de los Premios al Deporte Canario, organizado por la consejería de Educación, Formación Profesional, Actividad Física y Deportes del Gobierno de Canarias y enmarcado en la segunda edición de ExpoDeca.

La vicepresidenta del Cabildo de Lanzarote, María Jesús Tovar, y el consejero de Actividad Física y Deportes insular, Juan Monzón, estuvieron presentes en el acto, presentado por los periodistas Paloma del Río y Manoj Daswani, y que contó con la presencia del vicepresidente del Gobierno de Canarias, Manuel Domínguez, y el consejero de Educación, Formación Profesional, Actividad Física y Deportes, Poli Suárez.

El presidente del Cabildo de Lanzarote, Oswaldo Betancort, felicitó la labor de Manuel García Fuentes, el 'Gomero', cuya dedicación al deporte lanzaroteño, y en particular a la bola canaria, "ha sido un pilar fundamental para nuestra isla". "Este premio al Deporte Canario 2025 es un reconocimiento más que merecido a una vida entregada a la promoción de nuestras tradiciones deportivas y a la inspiración de nuevas generaciones".

La vicepresidenta del Cabildo de Lanzarote, María Jesús Tovar, expresó que Manuel García Fuentes "representa el sentir más profundo de los lanzaroteños, encarna el amor incondicional por la promoción y salvaguarda del deporte autóctono". "Simboliza la lucha incansable para asegurar que la práctica de la bola canaria perdure y se transmita desde los pequeños a los mayores, manteniendo vivo el deporte autótctono", aseveró.



Gabinete de Comunicación nota de prensa



Por su parte, el consejero de Actividad Física y Deportes, Juan Monzón, manifestó que el premio otorgado a Manuel García Fuentes es "más que merecido", subrayando la trascendental importancia de su figura en el ámbito de la bola canaria. Monzón destacó que esta relevancia se hace patente cada año durante la celebración del torneo "Abuelos Conejeros", un evento que, según sus palabras, "sería absolutamente imposible de llevar a cabo sin la dedicación y la implicación fundamental de Manuel García Fuentes".

Además de la figura de Manuel García Fuentes, el Gobierno de Canarias premió a Armide Soliveres al premio de Deportista Individual; al Club Deportivo Heidelberg Volkswagen en la modalidad de club deportivo o equipo; a Marta Mansito como deportistas promesa; a Carmelo Pérez en la modalidad de deporte adaptado; a Marta Mangué en igualdad; a la Federación Canaria de Deportes para Personas con Discapacidad en la categoría de promoción y difusión; como menciones honoríficas especiales a Carla Suárez y Domingo Álvarez (a título póstumo); a Antonio Ramos como premio Pedro Molina; y a la Pila de Garrote Ichasagua en la categoría de igualdad en deportes y juegos tradicionales.